

RINGKASAN

NOVELIA WIJAYA. Penerapan Aplikasi Akuntansi Berbasis *Android Accurate Lite* pada UKM Nusada Kopi (*Application of Android Based Accounting Application Accurate Lite at UKM Nusada Kopi*). Dibimbing oleh RATIH PRATIWI.

Perkembangan dunia usaha saat ini menghasilkan berbagai jenis usaha, salah satunya yaitu Usaha Kecil dan Menengah (UKM). Pelaku UKM Sebagian besar belum memiliki kesadaran untuk melaksanakan pencatatan ataupun pembukuan keuangan secara sistematis dan terstruktur rapi. Sistem pencatatan laporan keuangan UKM biasanya hanya sebatas mencatat jumlah pemasukan dan pengeluaran keuangan secara sederhana. UKM sering kali mengalami kesulitan untuk mengetahui penghasilan neto yang didapatkan karena tidak dilakukannya pencatatan keuangan dengan baik. Ikatan Akuntansi Indonesia (IAI) pada tahun 2016 menerbitkan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro, Kecil, dan Menengah (SAK EMKM) untuk membantu UKM menyusun kebutuhan pelaporan keuangan. UKM Nusada Kopi merupakan salah satu *coffee Shop* dengan konsep nusantara di daerah Bogor. UKM Nusada Kopi belum memiliki pengelolaan keuangan yang sistematis dan terstruktur rapi. UKM Nusada Kopi memiliki kendala dalam mengetahui laporan keuangan setiap bulannya karena masih melakukan pencatatan akuntansi secara manual dan tidak terarsipkan dengan baik. Penggunaan aplikasi akuntansi berbasis *android Accurate Lite* ini akan membantu UKM Nusada Kopi dalam mengelola keuangannya. Aplikasi *Accurate Lite* menghasilkan *output* berupa laporan keuangan yang dapat membantu UKM Nusada Kopi dalam pengambilan keputusan untuk kegiatan usaha ke depannya.

Penyusunan laporan tugas akhir ini memiliki tujuan sebagai berikut: (1) Menguraikan transaksi, (2) menguraikan pencatatan, (3) menguraikan penerapan aplikasi akuntansi *Accurate Lite*, (4) menguraikan kelebihan dan kekurangan *Accurate Lite*, (5) menguraikan dampak penggunaan aplikasi akuntansi *Accurate Lite*. Metode pengambilan data yang dilakukan antara lain: wawancara, observasi, dan studi pustaka.

Transaksi yang terjadi pada UKM Nusada Kopi adalah transaksi pembelian tunai, pembelian kredit dan transaksi penjualan tunai. UKM Nusada Kopi melakukan pencatatan pembelian persediaan dan penjualan barang dengan sangat sederhana, pencatatan penjualan dan pembelian hanya dilakukan secara manual. Kemudian, terhitung mulai akhir februari, pencatatan transaksi penjualan dilakukan dengan menggunakan aplikasi *Point Of Sales POST*. Tahapan penerapan aplikasi akuntansi *Accurate Lite* dibagi ke dalam enam tahapan, yaitu (a) inisialisasi UKM dengan aplikasi *Accurate*, (b) membuat item *grouping* produk, (c) membuat data pegawai, (d) penginputan transaksi ke dalam aplikasi *Accurate*, (e) pengelompokan aset tetap, dan (f) *output* dari penerapan aplikasi *Accurate*. Dampak dari penerapan aplikasi akuntansi *Accurate Lite* adalah kemampuan dalam menyajikan laporan keuangan secara lengkap dan dapat membantu pemilik usaha dalam pengambilan keputusan mengenai kegiatan usahanya untuk masa yang akan datang.

Kata kunci: *Accurate Lite*, *Coffee shop*, laporan keuangan, SAK EMKM, UKM